



Clermont-Ferrand, le 04/11/2025

Mesdames, et Messieurs Membres du Comité Directeur

Pour information : Salariés de la ligue ARA Volley-ball

CR - Bureau exécutif N° 7 du 08 septembre 2025
en visio-conférence à 20h30

✓ Présents : Elsa Durieux, Véronique Frelat, Daniel Maisonnial, Cédric Partouche, Olivier Verdet, Céline Desmoulins, Jean Claude Savoy, Julien Verney.

1- Point RH / Salariés :

> 1.1 : Entretiens individuels/fiches mission salariés

Tous les entretiens sont terminés et les salariés ont quasiment tous reçu la trame de leur entretien ce qui permettra de faire les fiches de mission des salariés et les présenter bientôt.

> 1.2 : Points salariés par Laurène en présentiel

Afin de suivre au mieux l'évolution du volume d'activité des salariés, Laurène fera un point régulier avec les élus 1 BE sur 2 en début de BE.

> 1.3 : La communication

Dorian, notre alternant en communication est présent une semaine sur 2 mais travaille tout de même les semaines où il est en cours. Une idée émerge sur la nécessité d'une embauche sur un poste orienté communication soit en freelance soit en tant que salarié de la ligue. Il semblerait que la charge de travail soit assez importante sur ce poste et qu'il pourrait éventuellement être couplé à un poste centré sur la recherche de partenariat. Un débat s'engage sur la hiérarchisation des priorités entre les postes techniques et les postes de communication. Il est proposé qu'un des critères de mise en place du poste de communication pourrait être un autofinancement partiel ou total du poste grâce à l'apport de nouveaux partenaires.

Le BE acte de la création d'un groupe de travail qui étudiera la pertinence et la possibilité d'un emploi (ou travailleur indépendant) orienté communication/recherche de partenariat et qui sera formé de Véronique Frelat, Cédric Partouche et Olivier Verdet.



2- Points CD / Clubs

> 2.1 : Etat CD 43

Depuis plusieurs années, le CD43 fonctionnait malgré une structuration administrative non optimale (statuts et membres du bureau non à jour). Les membres du CD 43 ont décidé au printemps dernier la dissolution de leur comité. Le BE regrette cette décision. Le BE va donc réfléchir à des pistes pour reprendre contact avec les personnes investies dans le CD43 et tiendra le CODIR informé de la suite des échanges. Sur le plan sportif, à court terme, la collaboration entre le 42 et le 43 continuera à se faire.

> 2.2 : Demande CD 15

Une réponse a été faite au CD15 pour la mise à disposition de Sandrine Lurol qui sera possible sur les stages de Toussaint, Noël et Février mais pas sur le stage d'Avril. Il a également été précisé au CD15 et à d'autres comités qu'il ne pourra pas y avoir de mise à disposition des salariés ligue pour l'encadrement des tournois interdépartementaux. Pour le stage d'Avril le CD15 étudie actuellement d'autres solutions.

> 2.3 : GSR (groupement sportif régional)

La ligue ne dispose actuellement pas de GSR alors que bon nombre de comités ont des GSD. Il est donc envisagé la création d'un GSR afin de pouvoir avoir un support de création de licence événementielles ou Compet'Lib lors d'événements organisés par la ligue ou lors d'événements organisés par des territoires ne possédant pas de GSD. Cette proposition est acceptée à l'unanimité et sera faite au CODIR.

> 2.4 : Abonnement à Noota

Noota est l'outil d'IA de Zoom qui peut permettre de faire des résumés des réunions qui se tiendront avec le compte zoom de la ligue. Le BE a acté la souscription d'un abonnement annuel à Noota Pro à 19 euros/mois. La version pro permet de pouvoir bénéficier de 16h de transcription par mois, de détecter les questions automatiquement et de générer des rapports basés sur l'IA avec création de chapitres dans les comptes rendu.

> 2.5 : Suite demande de mise à disposition de S. Goudal par le PVV (Pays Voironnais Volley)

Suite au refus de la mise à disposition gratuite de Sébastien Goudal, la ligue a de nouveau été relancée par le PVV. Les attentes de la Ligue pour la mise en place d'une éventuelle aide (contrat d'objectif) ont été communiquées au PVV et la ligue est désormais en attente d'un retour formalisé de la part du Club.

> 2.6 : Demande matériel Pont de l'Isère

Une demande nous est également parvenue de la part du club de Pont de l'Isère pour une aide de la Ligue pour une aide à l'achat de matériel pour leur nouveau gymnase. La ligue ne peut pas répondre favorablement à cette demande mais lancera une demande de don de matériel aux différents clubs du comité.

3- Infos

> 3.1 : Statistiques

C. Nogueira dispose de compétences avancées en statistiques. En cas de nécessité, les GSA où les CD ne doivent pas hésiter à faire remonter les demandes via l'adresse contact@liguearavolley.fr et nous nous chargerons de transmettre les demandes à Catarina Nogueira.

> 3.2 : Plaquette Ligue

Une plaquette de présentation de la ligue a été préparée par Dorian Monnet, notre alternant, afin qu'elle puisse être imprimée et déposée auprès des clubs pour qu'ils aient connaissance des activités de la Ligue et qui puisse également être utilisée dans le cadre du développement lors des interactions avec les communes ou les diverses institutions lors des demandes de subvention par exemple.

> 3.3 : AG Ligue

L'assemblée Générale de 2026 se déroulera le 27 Juin à la Salle de la Libération à Villars. Concernant l'Assemblée Générale financière de Décembre nous n'avons malheureusement reçu aucune réponse à notre sollicitation de la part du club de Meyzieu et nous allons nous tourner vers un autre organisateur.

> 3.4 : Nouvelles règles d'arbitrage

Un mail a été envoyé par la Fédération avec les modifications majeures des règles d'arbitrages et quelques vidéos d'illustration. Le mail a été transféré par Sylvie Thivillier à tous les GSA.

> 3.5 : JAPS (Journée annuelle de Pré Saison)

Toutes les dates de JAPS ont été posées sur la période du 8 au 21 Septembre. Un salarié ligue sera mis à disposition de chaque comité pour les JAPS.

4- Questions Diverses

> 4.1 : RDV DRAJES le 09/09/2025

La Présidente rencontrera la DRAJES le Mardi 9 Septembre avec Laurène Marcou et Philippe Marta.

> 4.2 : Club de Romans Repêché en N3

Le club de Romans, initialement champion de France de N2 et qui avait acquis sur le parquet sa montée en Elite avait finalement été remis à disposition de la Ligue suite à une décision de la commission fédérale sportive pour avoir fait jouer des joueuses pro en N2.

Le club a finalement été réintégré en N3F suite à un rdv de conciliation avec le CNOSF.

> 4.3 : Mini Bus Fontaines

Le Mini bus « Région AURA » du club de Fontaines a été détérioré lors des Beach Volleyades. La Ligue participera donc aux frais de réparation.

>4.4 : Réunions Arbitrage

Des réunions organisées par la CRA seront organisées dans les territoires avant le début de la saison à Grenoble, Lyon et Riom.

>4.5 : Polos élus

Olivier Verdet va relancer Jérémie Meunier pour les polos des élus afin que nous puissions les recevoir durant l'automne.

La séance est suspendue à 22h30.

Le secrétaire de séance

Julien VERNEY